

Les musiciens ont chanté en fête

27/06/2013 – Nouvelle République



[suivante](#) [précédente](#)

La chorale de Benais et Saint-Nicolas-de-Bourgueil.

La fête de la Musique organisée à Benais a fait salle comble. En effet, ils étaient plus de deux cents spectateurs à venir applaudir les associations musicales de la commune, avec au programme, la chorale Vocalia dirigée par Marie Kergall, le petit orchestre de l'école de musique et l'harmonie de Benais La Chapelle, dirigés par Mikaël Auclert. Les trois ensembles ont présenté un magnifique programme très apprécié du public.

Pendant l'entracte, les spectateurs ont pu découvrir une exposition réalisée par la classe de CP de l'école de Benais, sur la commune autrefois, aujourd'hui et demain. Cette exposition est le fruit de rencontres avec les anciens de la commune et de l'imagination des enfants qui ont projeté Benais dans le futur.